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幌延フォーラム 2016 質疑応答の概要 

●特別講演『介護者も本人も楽になる認知症介護 ～認知症の方との接し方～』 

に関する質問 

 

質問）介護者として認知症の状態を受け入れることは難しいと思うがどうしたらよいか。 

回答）色々な方に相談することが一番の道。介護経験者と話をしたり、色々な講習会に

出ることも自分の視野が広がり、受け入れることが出来る場合もある。ストレス解

消等含めて視野を広げることが大事。 

質問）一般的に、旦那さん（男性）よりもお嫁さん（女性）の負担が大きくなると思う

が・・・。 

回答）今後どうなったら施設に入れるなどの判断も重要になるので、男性が直接介護で

きない場合でも、一緒に考え、対応することが大事。 

質問）介護で追い込まれた際に、施設に入れるなどの選択肢が一つでもあれば抱え込

まずに済むため、そういう相談をしてみることが大事ということか。 

回答）相談が出来ない状況が一番まずく、抱え込んでしまうと深刻な状況になってしまう

こともある。 

 

 

以上 


